



UPA COMUNICACIONES S.A. CELEBRÓ SUS CINCO AÑOS DE ANIVERSARIO



Con un coctel de aniversario realizado el pasado miércoles 19 de noviembre en el salón “Guayaquil” del Hotel Oro Verde, se celebró los cinco años de Upa, junto a líderes empresariales, emprendedores e invitados especiales que se encuentran buscando y generando cambios positivos en sus negocios, productos y/o marcas.

El brindis por los cinco años de aniversario, estuvo a cargo del Ing. Freddy Montalvo, Presidente de La Cámara de Comercio de Machala; luego del cual, vinieron dos charlas acerca de “La importancia del branding en los negocios actuales” y “Estrategias Digitales y Redes Sociales” a cargo del Gerente de Upa, Luis Aguilar; y el Gerente de AccroachCode, Gustavo Buitrón, respectivamente.

En la velada, la consultora también premió a sus clientes en diferentes categorías, entre ellas: el cliente “más puntual”, el “más detallista”, el “más abierto a la asesoría”, y el que llevó a cabo una “mejor implementación de su marca”. Además de esto, todos los invitados recibieron un obsequio de parte de Upa, por haberse dado cita al evento.

“La única constante es el cambio”, y estar en evolución es lo que le permite a Upa seguir creciendo y satisfaciendo a cabalidad a sus clientes.

FEDIC CAPACITA SOBRE FISIOLÓGÍA DE LA PLANTA DE BANANO Y DESHIJE UNIDIRECCIONAL



El pasado mes de noviembre tuvimos la grata visita del Sr. Éric Bolaños, quien se desempeña como Director de Asistencia Técnica del Productor de CORBANA (Costa Rica), con el cual compartimos y realizamos un recorrido de campo por las haciendas.

También nos visitó, el Dr. Mario Araya de AMVAC (Costa Rica), con quien pudimos coordinar, junto a FEDIC, una capacitación el pasado sábado 15 de noviembre en la cual se instruyó a los deshijadores y mayordomos de Hcda. la Paz, Victoria y Sagridel, sobre temas importantes como la Fisiología de la planta de Banano y deshije unidireccional, método que se viene implementando en las resiembras que se están efectuando en nuestras haciendas, y cuyo resultado se ve traducido en racimos de mayor peso y calidad.

Se visitó junto a los deshijadores y mayordomos, la plantación de Hcda. Victoria para observar de qué manera vienen aplicando el método de deshije unidireccional, explicando directamente la correcta aplicación y despejando cualquier duda que puedan tener.

DÍA DE INTEGRACIÓN Y CONFRATERNIDAD LAPAVIC 2014



El próximo 14 de diciembre se llevará a cabo en La Hacienda “La Victoria”, el día de integración y confraternidad del personal que trabaja para las agrícolas y demás empresas pertenecientes al Holding Lapavic S.A.. Será un día provechoso para reunirse, compartir, cultivar y fortalecer las buenas amistades tanto entre trabajadores como directivos.

Los asistentes a dicha reunión podrán disfrutar de un entretenido día con sabrosa comida típica y eventos tales como la final del mini-campeonato interno de fútbol, fiesta bailable, y payasito para entretener a los más pequeños.

CAMPEONATO DE BARBONES



El día domingo 23 de noviembre, nuestra selección de Lapavic jugó la tercera fecha de la liguilla final del Campeonato de Fútbol de Barbones. El resultado final del encuentro fue positivo, ya que nuestra selección ganó por 4 goles a 3 al equipo “Valeriano”. El próximo encuentro será el domingo 30 de noviembre a las 12pm frente al equipo de Santa Isabel.

CAPACITACIONES DE FEDIC

Continuando con su ciclo de capacitaciones durante este 2014, estas han sido las más recientes capacitaciones organizadas por la fundación FEDIC:

Preparación del FODA sobre el análisis del SICAP	(4 y 8 de oct) 28 personas
Inducción de Seguridad Industrial Hcda. Victoria	(22 de oct) 76 personas
Inducción de Seguridad Industrial Hcda. La Paz	(31 de oct) 55 personas
Remediación, Descripción Técnica de Linderos de Hcda. Victoria y Sagridel	(7 de nov) 17 personas
Fisiología en la planta de banano y deshije unidireccional	(15 de nov) 55 personas

“La felicidad se alcanza cuando lo que uno piensa, lo que uno dice, y lo que uno hace, están en armonía.”